
Ｎｏ，４          学校だより 「山 紫 海 碧」                2016 年 5月 10 日 

山紫海碧 
 ゴールデンウィークはいかがお過ごしでしたでしょうか！？子ども達にとっては，大人の疲れなどお構いなしに大いに楽しむ

ことができたＧＷだったことでしょう。私の家は，本部町の美ら海水族館の近くで，道路は，ただでさえレンタカーなど観光客

が多いのですが，ＧＷ期間中の朝・夕はものすごい車の流れでした。保護者のみなさまもお疲れ様でした。さて，沖縄の空模様

は，そろそろ梅雨入り間近の様子ですが，有銘っ子のみんなが大空に元気に泳ぎ回る鯉のぼりのように健康で元気いっぱいであ

りますように！！ 

 

デイゴ（梯梧）学 名：Erythrina variegate  マメ科 

  

 

 

 ご報告がおそくなりましたが，去った４月２８日（木）に今年度のＰＴＡ定期総会が開催され，無事終了しました。これまで

本校のＰＴＡ活動の活性化のためにご尽力下さった上原朝文ＰＴＡ会長や當山一副会長はじめ，専門部の部長や部育成会役員の

みなさま，本当にご苦労様でした。ありがとうございました。そして，今年度は，仲嶺眞文さんが再度ＰＴＡ会長に就任するこ

ととなりました。仲嶺眞文ＰＴＡ会長を中心に，本校の子ども達のために共にがんばっていきましょう。よろしくお願いします。 

平成 28年度のＰＴＡ役員並びに常任委員のみなさまは以下のとおりです。 

Ｐ Ｔ Ａ 役 員 

ＰＴＡ会長 副会長 副会長 事務局長 会 計 

仲嶺眞文 又吉一樹 吉 本 博 島 袋 洋 與那嶺友美 

事務局員 新城亜矢子（小学校教務主任） 比嘉涼太（中学校教務主任） 

 

総  務  部 文  化  部 環 境 整 備 部 

石川元基 若林久子 徳森有子 田場淳子 

萩原祥禎 宮城哲也 島袋孝幸 大城有砂 

梅木由美 新垣正美 島袋ルミ子 

金城さやの 知花あかね 佐々木宏茂 

山城辰美 稲福悟史 根岸理穂子 伊禮守男 

仲泊栄次 宮里あゆみ 

部   育   成   会 

小     学     校 中     学     校 

会  長 副会長 会  計 会  長 副会長 会  計 

又吉一樹 山城辰美 金城さやの 新垣正美 仲嶺眞文 山城辰美 田場淳子 

各  区  長 各区ＰＴＡ会長 顧    問 

有銘区 慶佐次区 有銘区 慶佐次区 上原朝文 古 謝 治 

吉 本 博 新里吉弘 吉 本 博 又吉一樹 （ 敬 称 略 ） 

 

東村立有銘幼小中学校 

幼児 2 名 児童 29 名 生徒 11 名

♪ 山紫に海碧く ♪ 

発行 校長・園長 古 謝 治 

 

マメ科の高木落葉樹でインドやマレー半島が原産。日本では沖縄

県が北限とされており，ご存じのとおり春から初夏にかけて咲く真

っ赤な花が有名で，昭和 42 年（1967）県民投票により「沖縄県

の花」として選定された県花である。気まぐれな花で，毎年満開に

なる保証はないとのこと。デイゴが見事に咲くと，その年は台風の

当たり年で，天災（干ばつ）に見舞われるという言い伝えがある他，

やしきこーさー（屋敷壊さー）と呼ばれることもあるほど根の力が

強く，実際，街路樹などとして植えられているモノを見ても，根の

部分のアスファルトなどが盛り上がってしまっていることがあるの

で，その力はかなりのものなのかもしれない。どうして県花に選ば

れたのか複雑・微妙な気持ちである。写真のデイゴは通勤途中に有

銘校近くに咲いているデイゴの花を GW 明けに撮影したものです。 

  

平成２８年度ＰＴＡ定期総会＆新任職員歓迎会 ありがとうございました！ 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%9E%E3%83%A1%E7%A7%91
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E8%90%BD%E8%91%89
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%A4%E3%83%B3%E3%83%89
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E7%9C%8C%E8%8A%B1


幼稚園・小学校春の遠足「結の浜公園」に行ってきました！ 

   

              

   

中学生は，リーダー研修で「エコパークＰＡ体験」です！ 

           

           

 

交通安全お守り＆入学祝い図書カード贈呈式 

 ５／９（月）に東村民生委員児童委員協議会の山口栄三会長

と古堅さゆり民生委員，東村社会福祉協議会の山口栄氏が来

校し，全児童生徒の前で，小中の新 1 年生に図書カードのお

祝い品を，小学校１年生には手作りの交通安全お守りが贈呈

されました。子ども達の健やかな成長と交通事故に遭わない

ことを願って，毎年実施されているものです。ありがたいこ

とですね。子ども達もお礼の言葉を述べていました。感謝！ 

 

 

 


